

## PAROLES DE JEUNES ENGAGÉS SUR LEUR TERRITOIRE



*« Notre première priorité est la lutte contre les nuisances de toutes sortes. Notre objectif est ainsi de progresser au maximum pour limiter l'impact environnemental et les nuisances de l'aérien. »*

**Nora Susbielle, cheffe de bureau Climat/Air/Energie à la DGAC/DTA**

*« Les formations relatives aux nuisances ont beaucoup évolué : aujourd'hui, il existe des stages et des licences environnementales qui n'existaient pas hier. J'ai ainsi pu apporter ma contribution en interne en sensibilisant des contrôleurs aériens à ces enjeux. »*

**Daniel Fiorio, chef de division aéroports et développement durable à la DSAC/Sud Est**



*« Nos équipes sol et vol sont toutes pleinement engagées dans la lutte contre les nuisances, tout en conciliant les contraintes opérationnelles et structurelles. Par exemple au sol, nous réduisons l'utilisation des moteurs auxiliaires en investissant dans des moyens de substitution quand ils ne nous sont pas fournis par l'exploitant. »*

**Aurélia Le Corre, Chargée de projets process opérations sol pour Air France**

*« Nous faisons réaliser des campagnes de surveillance de la qualité de l'air sur et autour de l'aéroport de Bordeaux-Mérignac depuis de nombreuses années. Ces mesures sont effectuées par l'association agréée ATMO Nouvelle Aquitaine, gage d'expertise et de transparence »*

**Olivier Cabanne, attaché aux relations avec les riverains pour Aéroport de Bordeaux**

